

«Cuba, un véritable ami du continent africain »



La Havane, 25 mai, (RHC).- Le groupe d'ambassadeurs africains en poste à Cuba qualifie notre pays de véritable ami de l'Afrique.

Dans un communiqué émis ce lundi à l'occasion de la journée de l'Afrique, les ambassadeurs africains en poste à Cuba rappellent la contribution de notre pays à la lutte contre l'apartheid en Afrique du Sud et pour l'indépendance de plusieurs autres nations africaines dont l'Angola.

Le communiqué signale d'autre part que l'aide cubaine aux peuples africains rejoint presque tous les aspects du développement humain dont l'éducation, l'agriculture et la santé.

Les ambassadeurs africains en poste à Cuba ont voulu « rendre un hommage spécial à nos amis, le peuple cubain et le remercier pour son immense contribution à l'Afrique et au monde, particulièrement dans le secteur de la santé » signale le communiqué.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/223680-cuba-un-veritable-ami-du-continent-africain>



Radio Habana Cuba